

# Móstoles ilumina la Casa Consistorial de color azul turquesa con motivo del Día Mundial de la Dislexia

**Fecha de publicación:** 10/10/2019 0:00

## **Descripción:**



El Ayuntamiento de Móstoles se ha sumado este jueves 10 de octubre al Día Mundial de la Dislexia iluminando la fachada de la Casa Consistorial de color azul turquesa; color elegido por la Federación Española de Dislexia para representar a todas las personas que padecen esa enfermedad.

La iluminación de la fachada del Consistorio de la localidad tuvo lugar anoche, coincidiendo con el habitual encendido de la iluminación de la ciudad.